

Objekt: Ausgabe: Ressort: Erscheinungstag:

TGZ N LOKALES

12.11.2020

Hühnerläuse übernehmen das Regiment

Rathaussturm der Jagstfelder Narren findet coronakonform statt - Video der Aktion ist online zu sehen

Von unserer Redakteurin Katharina Müller

BAD FRIEDRICHSHALL Der Rathaussturm muss einfach sein - Corona hin oder her. Das haben sich die Jagstfelder Hühnerlaus-Narren gedacht und eine coronakonforme Variante für die traditionelle Machtübernahme am 11.11. überlegt. Zu dritt machten sie sich auf zum Video-Rathaussturm, der inzwischen online zu sehen ist. Bürgermeister Timo Frey und Katrin Neumann vom Stadtmarketing leisteten erbitterten Widerstand, mussten letztlich den Rathausschlüssel rausrücken. Weder eine Wand aus Desinfektionsmittel-Spendern noch der Beschuss mit Medizinbällen konnte die Narren aufhalten.

Das einzige, was nicht funktioniert hat, war das Luftschlangen-Herauspusten. Mit Mundschutz unmöglich. Apropos Mundschutz: Da hatten die Hühner nicht irgendeinen im Gesicht. Sondern ihren eigens in Vereinsfarben gestalteten mit dem Slogan "Bleibt lustig". Den setzten am Ende auch Timo Frey und Katrin Neumann bereitwillig auf, bevor sie sich in den Urlaub bis Aschermittwoch verabschiedeten. Denn die Geschäfte führen ja jetzt die Hühnerläuse.

Idee "Das ist einfach etwas Schönes in dieser grauen Zeit", sagt Katrin Neumann zur Aktion. Deshalb seien sie und der Bürgermeister sofort dabei gewesen, als der Carnevalverein die Idee für den Rathaussturm vorstellte. "Die Zusammenarbeit ist immer super mit dem Rathaus", sagt Jugendleiterin Mara Winkler, die sich die Aktion mit einem Kreativ-



Bürgermeister Timo Frey und Katrin Neumann hatten gegen die Hühnerläuse Alexa Kempel (von links), Mara Winkler und Jonathan Wetzel keine Chance.

Team ausgedacht hat. "Uns ist es wichtig, präsent zu bleiben." Mara Winkler und ihre Mitstreiter Alexa Kempel und Jonathan Wetzel waren auch begeistert, wie kreativ ihre Gegenüber versucht haben, sie aus dem Rathaus fernzuhalten. Für den Videodreh und Schnitt war Hartmut Bogner zuständig. Die Hühnerlaus-Narren wollen in dieser ganz speziellen Kampagne noch öfter witzige Aktionen starten, verspricht Mara Winkler. Getreu dem Motto "Wir halten Abstand – Wir halten zusammen" präsentierten sie am Mittwochabend zum Beispiel auch ihr "digitales Nicht-Prinzenpaar".

Prinzenpaar Im Corona-Jahr kann da schon mal ein Mann, nämlich Hartmut Bogner, in die Rolle der "Prinzessin Corona XI. von Husten und Heiserkeit" schlüpfen. Alexa Kempel ist "Prinz Covid XIX. von schön wär's gewesen".

INFO Video

Der Rathaussturm ist unter https://vimeo.com/477941996, auf der Homepage der Hühnerlaus-Narren, bei Facebook und Instagram zu sehen.